
Oggi 29 ottobre 2010, alle ore 10.00, nei locali della Soprintendenza per i Beni  Architettonici e Paesaggistici delle 
province di Reggio Calabria e Vibo Valentia, siti in Piazza Castello , si è tenuta una riunione di contrattazione sindacale 
per discutere del seguente  Ordine del Giorno: 

VERIFICA PROGETTI LOCALI ANNO 2010
VARIE ED EVENTUALI

Per la  RSU  sono presenti i signori: Stracuzzi e Vitetta

La   CGIL  è assente anche se regolarmente convocata

Per la CISL: è presente il signor:  Sera

Per la U.I.L. sono presenti i signori : Ascenti e Graziano

Per la UNSA – CONFSAL è  presente il signor Cenereri

Per la  RdB/CUB è presente il signor  Giordano

La FLP è assente anche se regolarmente convocata.

Per l’AMMINISTRAZIONE sono presenti : Il Soprintendente e Comi che partecipa alla riunione anche come segretario 
verbalizzante.

VERIFICA PROGETTI LOCALI ANNO 2010

Ad apertura di riunione, il Soprintendente illustra la relazione di verifica dei progetti locali – anno 2010 -  che è stata già distribuita 
ai sindacalisti presenti e che si allega.

 Al termine, prende la parola Giordano della RdB per chiedere se tutto il personale ha partecipato al progetto in misura del  100%. 
L'Amministrazione risponde che tutto il personale ha partecipato al progetto e lo avrà liquidato  nella misura del 100%.

La CISL chiede se relativamente alla partecipazione al progetto, sia stato fatto un interpello tra tutto il personale. 
L'Amministrazione conferma che è stato fatto l'atto di interpello e che tutto il personale ha aderito al progetto di cui trattasi.

La CISL chiede ai rappresentanti RSU, di recente costituzione, come sono organizzati, se hanno già fatto una riunione 
preliminare e se hanno riscontrato   problemi nell'avvio del loro lavoro.

La RSU risponde che si è riunita ed ha stabilito che eleggerà di volta in volta il portavoce, che per la riunione odierna è Stracuzzi. 
Inoltre, per garantire la partecipazione democratica di tutto il personale rispetto agli argomenti che si dibattono in sede sindacale,  
la RSU ha deciso di contattare preventivamente i colleghi  per conoscerne l'opinione e per poter, conseguentemente, stabilire la 
propria linea di condotta.

A conclusione,  la RSU e le OO.SS presenti, dopo aver preso atto che gli obiettivi dei progetti sono stati raggiunti, chiedono che si 
proceda, al più presto, al pagamento degli stessi.



VARIE ED EVENTUALI

la RSU, prendendo la parola, comunica che, dopo una riunione con tutti i colleghi, ha formulato un  progetto straordinario che 
intende sottoporre ai presenti.  Il progetto, che    scaturisce  dalla necessità di organizzare nel modo più ordinato, efficiente e 
fruibile l'archivio di questa Soprintendenza, consiste nella fascicolazione di circa 2800 pratiche e nella creazione di una data-base 
per l'inserimento di circa 1500 pratiche.  La fascicolatura , pur essendo una  attività semplice, è   molto importante in quanto gli 
elastici che attualmente legano le pratiche, si deteriorano con facilità.

La UIL concorda con la proposta della RSU.

Prende la parola il soprintendente che giudica il progetto utile, ma troppo esoso. L'Amministrazione propone o  di integrarlo  con 
la fascicolatura e la creazione di un data-base  delle pratiche relative all'anno 2009, che attualmente sono conservate presso la 
Soprintendenza consorella di Cosenza. In questo caso si giustificherebbe l'importo richiesto di 1.000 euro pro capite. In 
alternativa propone di dimezzare  l'importo del progetto presentato dalla RSU.

La CISL accoglie la proposta di progetto presentata dalla RSU, chiede che sia fatto un interpello tra tutto il personale per la 
volontarietà della partecipazione. Chiede inoltre all'Amministrazione di quantificare le pratiche da integrare al progetto. La CISL 
ritiene comunque che sia opportuno richiedere uno stanziamento superiore rispetto a quello previsto nel progetto di cui trattasi.

L'UNSA e la RdB  e la RSU concordano con la proposta avanzata dalla CISL

L'Arch. Banchini è del parere che l'Amministrazione non possa accogliere la richiesta  avanzata dalla CISL  e condivisa dall'UNSA 
CONFSAL e dalla RdB, relativa ad un ulteriore incremento dell'importo del progetto. Informa i presenti che le pratiche da integrare 
sarebbero circa 500.

La RSU, consapevole dell'importanza del progetto, decide di venire  incontro all'amministrazione, accettando la proposta  di 
integrare il progetto con ulteriori 500 pratiche, mantenendo invariato l'importo di 1000 euro pro capite.

Dopo ampio dibattito, si  concorda di integrare la proposta di progetto straordinario presentata dalla RSU con la proposta 
dell'Amministrazione, mantenendo l'importo lordo fino ad un massimo di 1000 euro pro capite, da liquidarsi in percentuale rispetto 
al numero di pratiche effettuate.

Il presente verbale è stato redatto da Adriana Comi.


